

ABSTRAK

Efektifitas dan Efisiensi Penetapan Fungsi Internal Audit pada Pemerintahan Kabupaten Padang Pariaman (Studi pada Kantor Inspektorat Kabupaten Padang Pariaman).

Oleh: Alwa Pascaselnovra Amril; 05312 – 2008.

Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan efektifitas dan efisiensi penetapan fungsi internal audit pada Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman dengan cara menilai keberhasilan tujuan strategis audit internal yaitu pengawasan internal dapat terorganisir dan diberdayakan untuk beroperasi dengan efektif, standar dan prosedur audit internal yang diaplikasikan dapat diterima, dan temuan audit internal ditindaklanjuti segera. Pendekatan ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan wawancara yang telah dilakukan peneliti, sehingga peneliti mendapatkan hasil penilaian yaitu sebesar 83%. Berdasarkan tabel pedoman penilaian, berarti efektifitas dan efisiensi penetapan fungsi internal audit pada Pemerintahan Kabupaten Padang Pariaman berjalan dengan sangat efektif dan efisien/ secara umum dapat diterima sepenuhnya. Di Pemerintahan Kabupaten Padang Pariaman peran dan tanggung jawab Inspektorat terdefinisi dengan jelas dan Inspektorat memiliki kewenangan untuk menjalankan fungsinya serta didukung dengan pelatihan pegawai secara berkala. Namun, kualifikasi pegawai berada di bawah rata-rata dan peralatan yang ada tidak memadai. Inspektorat melaksanakan audit sesuai dengan rencana kegiatan pemeriksaan, secara regular menguji sistim pengendalian intern seluruh operasional akuntansi penting yang mempengaruhi laporan keuangan, dan membuat ruang lingkup sebelum mendapat kesimpulan dan segera mengirimkan laporan audit internal kepada kepala daerah untuk ditindaklanjuti.

Dalam penelitian ini disarankan: 1) Di Kantor Inspektorat Kabupaten Padang Pariaman peran dan tanggung jawab Inspektorat terdefinisi dengan jelas. 2) Inspektorat memiliki kewenangan untuk menjalankan fungsinya. 3) Kantor Inspektorat Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman didukung dengan pelatihan pegawai secara berkala. 4) Bahwa audit internal yang dilakukan terlaksana sesuai dengan rencana kegiatan pemeriksaan dan secara regular menguji sistim pengendalian intern seluruh operasional akuntansi penting. 5) Bahwa efektifitas dan efisiensi penetapan fungsi internal audit pada Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman secara umum dapat diterima sepenuhnya/ berjalan dengan sangat baik.